



Kindertagesstätte Klecksehaus, Mittwoch, 29. Januar 2020

## Spende an die Kita "Klecksehaus"



Einen Besuch stattete dieser Tage der Fanclub „Die treuen Bazis“ der Kita Klecksehaus ab. Im Gepäck hatten sie einen großen Scheck für die Einrichtung.

Jedes Jahr veranstaltet der ortsansässige Fanclub des FC Bayern München anlässlich seiner Weihnachtsfeier eine Tombola, deren Erlös einem guten Zweck gespendet wird. In diesem Jahr ging ein Betrag in Höhe von 250 Euro an die Kinder der Kita „Haus der kleinen Kleckse“ im Ortsteil Zellhausen.

Eine Abordnung des Vereins besuchte die Einrichtung während des Morgengrußes und wurde mit dem Klecksehaus-Song begrüßt. Nachdem geklärt war, wer Fan von welchem Fußballverein ist, freuten sich die Kinder, dass für den kommenden Sommer neue Sitzgarnituren für die Terrassen vor den Gruppen angeschafft werden können. Nochmals lieben Dank an die treuen Bazis!